



## Dr. Nirish Vaidya fliegt zurück nach Nepal

**Wörth.** (tim) Nach fünf Wochen Hospitation in den Kliniken Wörth und Donaustauf fliegt Dr. Nirish Vaidya (Mitte) nächste Woche zurück in die Heimat. Der Lungenarzt aus Nepal lernte insbesondere Bronchoskopien – Untersuchungen der Atemwege – unter der Leitung von Dr. Wolfgang Sieber (l.) durchzuführen. „Ein Bronchoskop kostet

20000 Euro“, erklärt Dr. Sieber, der selbst mehrmals im Rahmen dieser Kooperation in Nepal war. Aufgrund dieses Preises haben Ärzte in Nepal nicht oft die Möglichkeit, den Umgang mit diesem Gerät zu lernen. Die Direktoren der Kliniken Wörth, Martin Rederer (r.), und Donaustauf, Maximilian Malferttheiner, freuten sich über die gute Zu-

sammenarbeit und bedankten sich bei Landrätin Tanja Schweiger für die Unterstützung. Jetzt muss der junge Arzt den Erwartungen seiner Heimatklinik gerecht werden und werdende Ärzte dort mit dem frisch erworbenen Wissen weiterbilden: „In 20 Jahren möchten wir eine ähnliche Klinik wie die in Donaustauf haben“, sagte er. Foto: Till Monet